

# *Boxe : Les Dompteurs de Cuba écrasent les Coqs de combat de France*

---



La Havane, 27 mai, (RHC).- Il n'y a pas eu, cette fin de semaine sur le ring de la Cité sportive de La Havane, de Coqs de combats français à la hauteur des Dompteurs de Cuba.

La direction des boxeurs français avait appelé dans ses rangs des professionnels pour tenter de gagner le second tour des quarts de finales de la VIIIe série mondiale de boxe face aux Cubains.

Ces derniers ont fait étalage d'une très bonne préparation et d'une technique supérieure. Ils ont remporté les 5 combats à l'affiche.

Les combats les plus spectaculaires : celui du welter léger Andy Cruz, champion du monde, contre Morgan N'Dong, l'un des atouts professionnels des Coqs de combat français.

Le Cubain a mis KO son adversaire au cours du troisième round suite à un fort coup de son bras droit au menton. Pour le public qui comblait la Cité sportive, malgré la pluie battante qui tombait dehors, c'était le délire.

«Une partie du public me demandait de le mettre KO, mais ce n'est pas quelque chose que l'on cherche, cela arrive quand tu réussis à connecter ton gant avec exactitude et force » a déclaré à la presse Andy Cruz.

Dans la division des poids moyens, le Cubain Arlen Lopez a fait son adversaire Martin Owuno, un autre boxeur professionnel convoqué par les Coqs de combat, abandonner le ring. Un scénario qui s'est répété lors du combat d'Erislandy Savon, dans la division des super lourds face à Sylvain Luce «Le Fou».

Les techniciens français ont arrêté le combat avec le geste classique de jeter l'éponge.

Les Dompteurs de Cuba disputeront donc la finale de la VIIIe Série mondiale de Boxe avec les Loups d'Astana.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/163239-boxe-les-dompteurs-de-cuba-ecrasent-les-coqs-de-combat-de-france>



**Radio Habana Cuba**